

DE LA UDI:

Poduje Coordinará Trabajo Electoral en Santiago

● Además, dirigirá la campaña senatorial de Hermógenes Pérez de Arce. Negó que hubiese declinado la suya por temor a enfrentar la responsabilidad.

El ex ministro de la Vivienda y ex postulante senatorial, Miguel Angel Poduje, asumió ayer como "generalísimo" de la campaña del candidato independiente a la Cámara Alta por Santiago oriente, Hermógenes Pérez de Arce, y como su coordinador general de la de Jaime Guzmán y de las postulaciones de los seis candidatos de la UDI por la Región Metropolitana.

En conferencia de prensa conjunta con todos los candidatos, excepto Pérez de Arce, realizada en la sede de dicho partido, Poduje destacó la necesidad de unidad en la campaña. "Por ello, dijo, no me puedo sustraer a esta etapa tan trascendental que vive el país. Espero que esta campaña electoral se dé en un plano superior, de las ideas, que nos sintamos realmente unidos bajo principios que iluminan esta sociedad llena de libertades y oportunidades para su pueblo, evitando las descalificaciones, los malos manejos de imágenes, las distorsiones, las desinformaciones, para que el pueblo de Chile decida sobre cuáles son los verdaderos caminos democráticos para su desarrollo. Mi colaboración será lo más amplia y generosa posible", añadió.

En relación al retiro de su candidatura, Poduje expresó que "luego de saber por las encuestas que se tienen buenas posibilidades de ganar, y pese a ello se toman estas actitudes, a veces uno está demostrando que actúa por convicciones y no por afanes de poder o por cargos, para traspasar lo que uno es a una causa mucho más general, que esté por encima de las personas, y que realmente redunde en beneficio sobre todo de los más pobres".

"Yo creo, añadió, que es un acto de generosidad que la opinión pública debe entender como una muestra de sentido unitario, que a veces se nos pierde en esta vorágine de la cosa política, y eso me creó una distancia a toda esta contingencia pequeña y me dediqué a lo grande, que son las grandes ideas".

Preguntado por afirmaciones en el sentido de que él habría tenido temor de enfrentar una campaña dura como es la contienda senatorial, Poduje contestó con firmeza: "¡Están profundamente equivocados y es una falsedad. Si hubiera tenido miedo no estaría asumiendo ninguna responsabilidad como la que estoy asumiendo hoy día, que voy a estar en foro, en la discusión y en la pelea que quieran. Eso no es miedo, sino todo lo contrario, ya que he asumido una responsabilidad quizás mayor y menos cómoda que ser candidato. Lo que pasa es que a veces, por pequeñas contingencias, se hacen grandes descalificaciones. Yo no asumo éstas, sino que asumo las grandes causas", precisó el ex ministro.

En relación a las bases generales que la Concertación ofrece al país dijo que ellas "no son por convicción, sino que por transacción, pero resulta que los países no se gobiernan con transacciones, sino con ideas y convicciones".

"Es por eso, agregó, que yo propugno que tengamos la capacidad moral y ética de aceptar lo bueno que se ha hecho en este país durante este Gobierno, y lo mejorable. Y si eso no se entiende, genera esa especie de incertidumbre que está aflorando ahora", concluyó Poduje.



Miguel Angel Poduje, quien coordinará las campañas de los candidatos a diputados de la UDI, aparece junto al aspirante al Senado por Santiago-Poniente, Jaime Guzmán, y el postulante a la Cámara Baja por el distrito 16 de Pudahuel, Patricio Melero.

LANZO AYER SU CANDIDATURA AL SENADO: Guzmán Dijo Que Disputará Cada Voto a Sus Adversarios

● El candidato por el distrito de Santiago-Poniente declaró que disputará los votos en los reductos que sus adversarios políticos creen como propios.

El candidato a senador por Santiago poniente Jaime Guzmán, del pacto "Democracia y Progreso", enfatizó ayer que es "un hombre de combate, limpio y decidido, que siempre he estado donde las papas queman y voy a seguir estándolo", al referirse a una supuesta debilidad de su campaña por esa circunscripción capitalina.

"De manera que quienes creen que yo soy una persona de escritorio, añadió, o simplemente de ideas, se equivocan. Soy una persona de acción, de lucha, de trabajo, y que voy a sacar muchos más votos de los que mis contendores creen. Y se los voy a ir a disputar a los terrenos que ellos creen reductos propios".

Manifestó que se siente "más cerca de aquellos que están surgiendo con su propio esfuerzo; de aquellos que sufren y que necesitan un apoyo, una ayuda y una orientación que les dé horizontes a sus vidas. Siempre he sido contrario a la discriminaciones entre sectores de la sociedad, pero siempre me he sentido más cerca de los que más necesitan porque pienso que es a ellos a quienes uno puede servir en mayor medida y con mayor fruto. Por ello me alegro mucho de postular por un sector netamente de raigambre popular como es Santiago poniente".

"ACUERDO DE CABALLEROS"

Preguntado en relación a una eventual reforma electoral, respondió que "no me parece factible que a esta altura pudieran introducirse modificaciones al sistema electoral, porque ya estamos en pleno proceso y cualquier modificación al respecto empañaría la

transparencia del proceso electoral que se está llevando adelante. Cualquier acuerdo entre sectores afines, agregó, debe realizarse por la vía del retiro de hecho de ciertas candidaturas, que pudieran apoyar a otras que vieran con mayores posibilidades, pero esto dentro del terreno netamente político y de los hechos, y no en el campo de la legislación o del cambio del sistema electoral".

Sobre el tema del eventual retiro de candidaturas, el secretario general de la UDI y candidato a diputado, Pablo Longueira, precisó que "las conversaciones siempre se sostuvieron en el compromiso de que lo único que se puede dar es que haya retiro de personas cuando existe la posibilidad de que un senador se esté perdiendo por la dispersión de los votos. Por lo tanto, ninguna vez se ha planteado una modificación a la ley electoral en el sentido de que se sumen votaciones de pactos. Lo único que se puede lograr, dijo, es un acuerdo de caballeros, donde lo que se puede hacer es retirar un candidato para que no se pierda otro, en la eventualidad de que la suma de los dos permita salir a uno y la división haga que se pierdan los dos".

PATRICIO MELERO

Posteriormente, en representación de los candidatos a diputado de la UDI por la capital, Patricio Melero destacó que Jaime Guzmán "es un hombre de trayectoria, que da confianza, que tiene además la firmeza para desenmascarar el clima de desconfianza e incertidumbre que las candidaturas de la Concertación ofrecen hoy día al país".

INDICE DE CALIDAD DEL AIRE SEGUN PARTICULAS

Datos tomados el MARTES 12

FUENTE: Servicio Metropolitano de Salud del Ambiente.

